



祝 敬友会 ニュース

～2021年度 10年勤続表彰式を行いました～

2021年10月

昨年に引き続き、今年度も新型コロナ感染拡大に伴い、法人全体でのイベントは中止となってしまいました。

今年度も、常務理事が各施設へ訪問し、11名の表彰式を行いました。表彰式の様子や、勤続10年経った職員の声をご覧ください。



特別養護老人ホームあおさぎ 介護士 Nさん

本当に早いものですね。気が付けば10年という歳月が経ってしまいました。入社したての時は、本当に大変な仕事だと思いました。

ですが、尊い仕事だとも感じ、続けたいと思いました。そして、なんとか続けてこられたのは、あおさぎの利用者様の笑顔に励まされ、また職員の皆様に、事あるごとに助けて頂いたおかげだと思っています。

10年という歳月は経ちましたが、未だにこの仕事の奥深さを感じるばかりです。まだまだ学ばなくてはならない事、経験しなくてはならないことが多くあります。初心と感謝の気持ちを忘れることなく、精進して参りたいと思いますので、これからもよろしくお願い致します。



デイサービスセンター中庄 看護師 Oさん

この度、勤続10年の表彰を受けさせていただきました。今まで数え切れないほど多くの人に会いました。たくさんの方々から多くことを教わり、10年間仕事を続けることが出来ました。

今日の自分があるのはその人達のおかげだと思います。今後もいっそうの努力をしていきたいと思いますので、変わらぬご指導よろしくお願い致します。



特別養護老人ホーム共生苑 介護士 Sさん



介護の世界と私を結び付けてくれた両親に、未知の世界に飛び込む事に背中を押してくれた家族に、縁を持って下さった敬友会に、素人の私に優しく指導して下さいました先輩方、一緒に苦勞を分かち合った同期と後輩に、その他の業務に携わる全ての方々に、



何より貴重な人生の一時を共有して下さいましたご利用者の皆さまに感謝の気持ちを伝えたいです。

『ありがとうございます。
これからもよろしくお祈りします。』



南岡山ナーシングホーム 通所リハビリテーション 介護士 Hさん

自分に対して自信が持てず、「本当に現状に沿ったベストな介護ができていますか？」と自問自答する日々の中で、研修を通して『知識・技術』と学ぶ機会を設けて頂き、尊敬できる先輩職員さんにも出会う事ができ、周囲の方々にも助けられ、いつの間にか10年が過ぎました。温かく見守って下さる利用者様がこれからも笑顔で、安心して過ごせるデイケアを目指して一人一人との出会いを大切にしていきたいと思ひます。



10年表彰を終えて

花束、賞状以外にも功労金やリフレッシュ休暇の付与など、永年勤続していただいている職員を、しっかり評価しております。表彰者11名の皆さま、この度は誠にありがとうございます😊

今後とも、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

